



Ensayo

Nombre del Alumno: Celina Guadalupe Aguilar Zamorano

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: Segundo

Nombre de la Materia: Enfermería del adulto

Nombre del profesor: María del Carmen López Silba

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6to cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de Junio del 2023

INTRODUCCIÓN

En el siguiente trabajo se tratara el tema de cuidados de enfermería en el paciente oncológico el cual es de mucho aprendizaje para nuestra profesión debido a que nos encontraremos con pacientes que tengan esta enfermedad la cual va degenerando poco a poco sus células y va deprimiendo el sistema inmunológico pues produce dificultades para tener una salud viable, en casos como esos debemos tener muy en claro que seremos un apoyo emocional, psicológico y físico pues la palabra cáncer es muy pesada y difícil de asimilar, ya que cambia por completo la vida del paciente y de la familia ya que son más responsabilidades, son más gastos y dolor. Puede venir tanto genético como ambiental, por ejemplo de la genética puede provenir el cáncer de mama, y del ambiente puede ser cáncer de piel, cáncer de pulmón, cáncer por VPH, entre otros. Los dos tipos son complicados y difíciles de comprender porque por una parte es algo predestinado quizá muchas veces no se puede evitar ya que es algo que está en los genes y por otro lado son cosas que podemos cambiar y tratar de evitarlas, la exposición al sol o consumo de tabaco y por ello muchas personas enfermas de cáncer pasan por un duelo ya que pierden tanto salud como la oportunidad de poder cambiar las cosas. Es por esto que es relevante el trabajar muy de cerca con sus emociones y necesidades ya que en estos casos se llega a complicar tanto que incluso los cuidadores sufren un desgaste tanto emocional, psicológico y económico. Además el trabajar de lleno con estos pacientes nos hace ser más humanistas pues te das cuenta que tengas la edad que tengas o el trabajo y quizá hasta la posición más importante siempre vas a necesitar de alguien, la enfermedad no distingue sexos ni situación económica, afecta y mucho. En el trabajo se abordarán los cuidados que se puede tener con estos pacientes y que se debe de aplicar con el mayor respeto posible, ya que muchas veces son pacientes aislados o abandonados, quizá hasta amargados por su situación y es de entenderse pues el cáncer complica demasiados aspectos en la vida de las personas. Continuaremos hablando del tema en el contenido y para finalizar la conclusión a la que llegue para atender a los pacientes oncológicos.

! GRACIAS!



El cuidado al paciente oncológico debe consistir en apoyo emocional, apoyo fisiológico ya que esta enfermedad va degradando poco a poco la salud del paciente y lo va incapacitando para realizar diferentes acciones por ello la enfermería se debe considerar una profesión magnífica y muy necesaria, la humanidad que se posee no se aprende en una escuela, se va forjando, y si algunos somos afortunados ya venimos con ello, si no, tenemos que esforzarnos para lograr tener esa humildad y esa humanidad que tanto caracteriza al gremio, pues en el área de salud debemos de procurar a la persona como si fuera algún familiar, porque para ellos tu eres su salvación y muchas veces su única esperanza.

Los cuidados aplicados en estos pacientes deben de ser muy cuidadosos y de la forma más rápida y efectiva posible ya que han pasado por tantos tratamientos y punciones que muchas veces ya hasta le tienen miedo al personal de enfermería, mucho más si son niños y no entienden que las cosas que se hacen son por su bien. Debemos orientarlo para que esté consciente del avance o retroceso de la enfermedad, ayudarlo en lo que necesite pues van a estar comprometidos varios patrones y no solo fisiológicos sino también emocionales los cuales van a tener que referirse muchas veces al psicólogo, pero al igual como se ha explicado anteriormente, quizá muchas veces tengan más confianza con una enfermera que con otro personal y tenemos que cumplir la función que sea necesaria para poder ayudarlo. Aquí se aplicara la quimioterapia la cual son tratamientos que se aplican a personas con cáncer, son muy fuertes pero en gran parte los ayuda y si se detecta a tiempo hasta pueden sanar completamente, claro que deja secuelas, la caída de pelo y de absolutamente todo el vello del cuerpo, desgaste físico pero con el tiempo se van sobrellevando. Aquí también se aplican los cuidados paliativos que son los cuales se aplican en pacientes con cáncer con una enfermedad que comprometa a la vida misma, se hacen con la intención de ayudar a llevar un poco más tranquilo y mejorar la calidad de vida del paciente.

El cuidado a estos pacientes no solo debe ser farmacológico, sino también cuidados motivadores, emocionales y por qué no, hasta memorables, debemos ser enfermeros que enseñen que ayuden y que sean recordables, quizá no recuerden el nombre pero sí que recuerden la manera que los hicimos sentir y que ese sentimiento sea de algo bueno.

Debemos valorar, el dolor, vigilar su administración de medicamentos y más los analgésicos, verificar sus alergias, siempre ser constates con los signo vitales, hay que manejar la ansiedad y monitorizar su hidratación al igual que su nutrición, también debemos estar al pendiente con las náuseas que es uno de los síntomas de esta

enfermedad. Un punto a manejar son las úlceras de presión son pacientes que estarán mucho tiempo en hospitales así que debemos vigilar su estancia al igual cuidado de infecciones ya que son pacientes expuesto a este tipo de microorganismos oportunistas.



En conclusión tenemos que tratar con todos los pacientes pues es nuestro trabajo y además es a lo que decidimos acceder el día que iniciamos a estudiar esta bella profesión, tenemos que tener los conocimientos necesarios para poder sobrellevar al lado de la persona que está padeciendo la enfermedad.

Los cuidados aplicados son para favorecer el mejoramiento del paciente el cual esta encomendado a nuestra responsabilidad y que son pacientes que pasara la mayor parte de su tiempo en hospitales, así que lo que podemos hacer además de cuidarlo es tratar de que sea más llevadero su estancia y además establece metas de pronto alcance para que el paciente sienta que está mejorando o cumpliendo con algo, ya que muchas veces sienten que son poco útiles así que debemos de mejorar ese aspecto porque en s se sabe que tienen familia, una familia que desea su recuperación y alivio, todas esas cosas deben ponerse sobre la mesa para que comprendan su utilidad.

Aprender a sanar es importante pero aprender a cuidar es maravilloso, son personas que necesitan de nuestro apoyo y debemos estar cien por ciento seguras de lo que estamos haciendo, Debemos mejorar en medida de lo posible a nuestro paciente para que sienta lo necesario que es y que su recuperación es algo que muchos esperan, porque a veces aunque uno no quiera involucrarse lo termina haciendo, terminan siendo parte de nuestro día a día, así que por ello debemos de tener la responsabilidad de proteger, velar y monitorizar lo que le suceda al paciente oncológico.





UDS. (RECUPERADO EL...). *ANTOLOGIA DE ENFERMERIA DEL ADULTO*. COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS.

LA ENFERMERÍA PONE
AL PACIENTE EN LAS
MEJORES CONDICIONES
PARA QUE LA
NATURALEZA PUEDA
SANAR LAS HERIDAS

Florence Nightingale



Celi_AZ